



社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

「鬼は外！福は内！」もうすぐ節分ですね！1月が始まったと思ったら、もう子どもたちは「鬼くる？もうすぐだよね？」と保育士に尋ねるほど節分の日がドキドキなようです。節分の由来を知り、興味をもって行事に参加したいと思います♪



## 最近の子どもたちの様子

寂しかったり甘えたかったり、保育園外で楽しかったことを話したかったりなど、以前よりも素直に伝えられるようになってきたかなと思います。話したくて話したくてしょうがない！という気持ちから、時系列はバラバラでも、子どもたちなりに保育者に色々な話をしてくれます。お休みの日に沢山ママとパパに甘えて、お出かけもして気持ちも満たされた次の日の笑顔はキラキラです♪もちろん中には、気持ちを上手く表に出せない子もいます。ですが、子どもたちのサインを見逃さず、気持ちに寄り添い、受け止めてもらえたという気持ちから安心して過ごせるように関わっていきたいと思います。

体力も以前よりついてきて、遠くの公園にスムーズに行けるようになりました。かくれんぼをしたり、鬼ごっこをしたり、たくさん体を動かした帰り道は、無口でとぼとぼ歩いて帰る日と、たくさん動いたにもかかわらず元気いっぱいにお喋りをして帰る日があります。ご飯をモリモリ食べて、午睡はあっという間に寝てしまいます。眠かったり寒かったりでなかなか布団から出てくることができないのですが、おやつと分かると眠い目をこすりながらもおやつのお支度をしています。布団は畳んで押し入れにしまいますが、時々甘えて「せんせい～、ふとんやって～」と言う時もあるので、その時は保育者が布団をしまっている時もあります☆朝のお支度も帰りのお支度もうさぎ組の頃よりも成長し、自分のペースながらも全部を自分自身で行う姿に成長を感じます。3月に予定している懇談会で子どもたちの成長した姿をたくさんお話できればと思います。

## 折り紙ブーム到来☆

きりん組に折り紙ブームがやってきました。難しいものでも本を見て、自分で折り紙を折ろうとしています。一人でできない時は「せんせい、これおってほしいなあ」とリクエストを受けるので、保育者が折ると「せんせいって、おりがみおるのじょうずだね！」「きれいにおれるんだね」と色々褒めてくれます。保育者だけではなく、ちびっこ先生も登場し、折り方が分からない子のそばに行って「おってあげようか？」と声を掛け、友だちに頼られることの喜びを感じています。折り目をしっかりつけることや、少しでもずれた時には綺麗に折り直す姿も見られるようになってきました。真剣に折る眼差しに成長を感じます☆1日に折り紙を使いすぎてしまうので、1日5枚までの約束があり、自分たちで数えて「3枚つかったから、あと2枚だね」と計算しています。作った物を捨てたり、間違えた折り紙をぐちゃぐちゃにして捨てたりしてしまうことがあったので、物を大事に使うことを伝えています。

## バイキング

先日、初めて自分でご飯やおかずをよそうバイキングをしました。朝の会で「今日は自分で食べられる分だけをよそうバイキングをするからね」と話をすると「やった～！！」と嬉しそうに返事をしていました。最初によそい方を説明すると、よく保育者の姿を見ていました。お皿をしっかりと持って、トングを使って上手によそうことができました。次のバイキングも楽しみなようです♪